



Ciudad de México, a 29 de abril de 2017

COMUNICADO DE PRENSA

Colaboración Franco-Mexicana apoyará la ingeniería politécnica

- Se beneficiaron a 32 estudiantes del IPN

C-334

El programa de Becas de Capacitación del “Primer Ciclo en Ingeniería de la Universidad de Tecnología de Compiègne (UTC) en México” otorgó becas a 32 estudiantes politécnicos para que estudien en sus instalaciones, y de ese modo obtengan la preparación académica necesaria que les permita tener el perfil de egresado que busca la industria internacional.

El propósito es que los jóvenes del Instituto Politécnico Nacional (IPN) que recién ingresan a las carreras de ingenierías en Biotecnológica, Mecatrónica o Sistemas Computacionales desarrollen capacidades y habilidades específicas en materia de investigación científica, así como una preparación bilingüe de calidad.

Los beneficiarios realizarán su capacitación en el campus de esta institución en la Ciudad de México, bajo un programa de ingeniería que está basado en el modelo pedagógico y que corre a cargo de la UTC.

El acuerdo que fortalecerá el intercambio académico franco-mexicano se firmó entre los directores generales del IPN, Enrique Fernández Fassnacht, y de la UTC, Philippe Coutier.

Como parte del mismo, el Politécnico implementará el “Programa de Formación”, que comprende la promoción, admisión y constitución del equipo pedagógico. A su vez, mediante la Comisión de Operación y Fomento de Actividades Académicas (COFAA) se otorgarán los estímulos a los docentes participantes.



===000===